
8 Pièces

227 m²

Réf. 86332833

740 000 €

Boulbon
Maison à vendre (13150)
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Exclusivité Daniel FEAU Provence : Idéalement située dans le charmant

village de Boulbon, entre les Alpilles et la cité des Papes, cette maison

conjugue  authenticité,  discrétion  et  art  de  vivre.  Nichée  au  cœur  du

village,  cette  ancienne  bergerie  en  pierre,  subtilement  rénovée  et

répartie sur trois niveaux, développe près de 225 m2 et a conservé tout

le  caractère  de  ses  origines.  Elle  offre  cinq  chambres,  trois  salles  de

bains et de beaux espaces de vie baignés de lumière, alliant matériaux

nobles,  volumes  généreux  et  atmosphère  chaleureuse.  À  l'arrière,  un

terrain en restanques planté ...

Sole  Agent.  This  stone-built  property  dating  from  the  19th  century  is  in  a  prime

location  in  delightful  little  Boulbon  village  between  Avignon  and  the  Alpilles

region.Offering about 225 sqm of renovated living space oozing with period charm,

it  includes  spacious  living  rooms  bathed  in  sunshine,  five  bedrooms  and  three

bathrooms.The  peaceful  terraced  grounds  planted  with  olive  trees  feature  a

swimming pool hidden from view, and enjoy views of the medieval chateau and the

Montagnette hills.

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

Contacter l'agence
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